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Abstract (en)
The package has a peripheral protection unit comprising two homologous through housings (134) for receiving a crosspiece (14), where the
crosspiece is molded in complex high density expanded polystyrene. The crosspiece is equipped with a polystyrene film and includes a rectangular
section. The crosspiece has a front surface whose profile forms longitudinal grooves. The length of the front surface corresponds to a total length of
the package.

Abstract (fr)
Emballage pour des produits sensiblement parallélépipédiques destinés à être gerbés, comportant des moyens de protection formés d'un socle
(10) et de quatre cornières (12, 13). Deux cornières (13) reçoivent une traverse de compression (14) placée dans deux logements (134) de ces
deux cornières (13). Les deux logements homologues (134) sont débouchants et la traverse (14) est moulée en polystyrène expansé haute densité,
complexée, munie d'un film de polystyrène ; elle a une section globalement rectangulaire dont la face avant a un profil formant des nervures
longitudinales et une longueur correspondant à la largeur totale de l'emballage
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